

*Réunion plurinationale en  
Bolivie: le gouvernement cherche  
un accord sur le recensement*

---

Image not found or type unknown

**Le président Luis Arce a ouvert la réunion en présence de gouverneurs de 8 départements de la Bolivie. Photo: APG**

La Havane, 28 oct. (RHC)- Les gouverneurs de huit départements et les maires des neuf capitales départementales boliviennes plus El Alto participent aujourd'hui à la réunion plurinationale sur le recensement de la population et des logements à Cochabamba, convoquée par le gouvernement.

Le réseau des médias d'État a assuré que la réunion, organisée par le président Luis Arce, verra la participation des plus hautes autorités départementales de La Paz, Pando, Chuquisaca, Beni, Potosí,

Cochabamba, Tarija et Oruro, qui prendront part au débat à l'hôtel Avanti.

Le gouverneur de Santa Cruz, Luis Fernando Camacho, avait initialement annoncé à la télévision qu'il serait présent, mais il s'est ensuite rétracté et est à nouveau le seul absent parmi ses collègues.

Des personnalités du MAS-IPSP, le Mouvement vers le Socialisme-Instrument Politique pour la Souveraineté des Peuples, majoritaire, et de l'opposition ont coïncidé dans leur critique de Luis Fernando Camacho suite à son appel pour renforcer la grève illimitée à Santa Cruz, qui entre ce vendredi dans son septième jour.

Chaque jour de grève représente un coût pour Santa Cruz et le pays entre 36 à 40 millions de dollars, selon des sources officielles.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/303268-reunion-plurinationale-en-bolivie-le-gouvernement-cherche-un-accord-sur-le-recensement>



**Radio Habana Cuba**